



La moneda mexicana ocupó el tercer puesto como la de peor desempeño, dentro de una muestra de 24 pertenecientes a naciones emergentes, de acuerdo con cifras de *Bloomberg*.

El peso inició la semana con pérdidas luego de que la agencia calificadora Fitch dijera que si Estados Unidos se retira del Tratado de Libre Comercio de América del Norte causaría un impacto negativo en la economía mexicana.

Ciudad de México, 30 de octubre (EFE/SinEmbargo).– La moneda mexicana inició la semana con pérdidas luego de que la agencia calificadora Fitch dijera que si Estados Unidos se retira del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) causaría un impacto negativo en la economía mexicana.

El Banco de México (Banxico) reportó que el dólar spot cerró este lunes en 19.25 unidades, en su mayor precio desde el pasado 15 de marzo.

En ventanillas bancarias, el billete verde se vende hasta en 19.56 pesos, siete centavos menos que al cierre de la sesión anterior.

En la sesión, la moneda mexicana ocupó el tercer puesto como la de peor desempeño, dentro de una muestra de 24 pertenecientes a naciones emergentes, de acuerdo con cifras de *Bloomberg*.

La agencia de calificación Fitch Rating dijo este lunes que no es probable que la renegociación del TLCAN lleve a una anulación total del acuerdo, y que el resultado final no debería de tener un impacto significativo en el acceso comercial de México a Estados Unidos.

Sin embargo, Fitch sostuvo que la reciente prórroga de las negociaciones y los comentarios de los funcionarios que participan de ellas muestran una creciente incertidumbre y riesgo para la economía mexicana.

“Si Estados Unidos se retira del TLCAN, habría inmediatamente un golpe a la confianza y volatilidad de corto plazo en la economía mexicana”, agregó.

En el inicio de semana, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) perdió 0.72 por ciento, en línea con Wall Street que cerró hoy con pérdidas y el Dow Jones de Industriales, su principal indicador, bajó un 0.36 por ciento.